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К новым успехам в труде
Закончился 1954 год. Для со

ветских людей это был год знаме
нательных свершений. Каждый 
день его был полон творческих 
усилий и непрерывного движения 
вперед.

Советский народ вступил в 
1955 год полный уверенности в 
своих силах, преисполненный не
исчерпаемой энергии и воли к 
борьбе за новые успехи в комму
нистическом строительстве. Уве
ренно вступили на порог нового 
года трудящиеся нашего города. 
С первых дней среди них широко 
развернулось социалистическое 
соревнование за досрочное выпол
нение годового плана и заданий 
пятой пятилетки. Как и в прош
лые годы, эксплуатационники, 
строители, монтажники ставят 
своей первоочередной задачей —  
вскрывать неиспользованные ре
зервы производства и превращать 
их в могучий источник подъема 
народного хозяйства.

В нашем городе есть немало пе
редовых предприятий и организа
ций, которые умело используют 
богатые возможности и резервы 
производства и добиваются успеш
ного выполнения планов.

Так, еще в октябре и ноябре 
1954 года закончили свои произ
водственные годовые задания 
артель «Ремесленник», мон
тажные организации «Тепло- 
строй», «Гидромеханизация», 
« Теплоконтроль », « Стройтермо-
изоляция» и ряд других.

Успех во всех коллективах 
этих передовых предприятий обес
печен благодаря широко разверну
тому социалистическому соревно
ванию, умелому использованию 
техники, внедрению передовых 
методов труда, организации рит
ма в работе.

В то же время в городе есть 
предприятия, строительные и мон
тажные организации, которые в 
1954 году с поставленными перед 
ними задачами не справились. К 
ним в первую очередь относится 
главная контора производствен
ных предприятий, недодавшая 
строительству более 13 миллионов 
штук кирпича и много других 
строительных материалов, не 
обеспечили ввод в эксплуатацию 
агрегатов второй очереди ТЭЦ 
участки треста «Электромонтаж-» 
(руководители тт. Хренов и Тит- 
ков), плохо, работало монтажное 
управление «Проммеханизация».

Как показывают итоги работы 
десяти дней января, положение 
дел здесь не улучшается. Особен
но большую тревогу вызывает ра

бота кирпичных заводов, а также 
лесной конторы, возглавляемой 
т. Антоновым.

Допустил большой спад в янва
ре в жилищном строительства 
коллектив первого строительного 
района. Произошло это потому, 
что руководство района, партий
ная, профсоюзная организации ос
лабили свою работу с массами, 
плохо занимаются организацией 
социалистического соревнования.

Главное состоит в том, чтобы 
практически помочь каждому уча
стнику соревнования выполнять 
свои обязательства, достигнуть 
высокой выработки. Нужно четко 
организовать труд на каждом ра
бочем месте, обеспечить всех со
ревнующихся необходимым мате
риалом и инструментом, помочь 
им овладеть передовыми методами 
труда.

Многим монтажникам и строи
тельным коллективам предстоит в 
январе решить ряд серьезных про
изводственных задач по заверше
нию первоочередных работ на ос
новном предприятии. Особенно 
большие задачи стоят перед стро
ителями 3-го и 9-го районов. За
дача партийных, профсоюзных ор
ганизаций состоит в том, чтобы 
мобилизовать усилия трудящихся 
на быстрейшее завершение всех 
первоочередных работ.

Многочисленная армия строи
телей, монтажников приступила к 
осуществлению своих планов. В 
наступившем году они, как ни
когда, имеют ясную перспективу 
борьбы за коренное улучшение 
строительного дела. Этим их воо
ружило Всесоюзное совещание 
строителей. Надо на практике осу
ществить мероприятия по сниже
нию себестоимости работ, улучше
нию качества строительства, под
нятию производительности труда.

Нынешний год— завершающий 
год пятой пятилетки. Нет сомне
ния, что неисчерпаемая творче
ская инициатива масс принесет в 
этом году новые значительные ус
пехи нашей Родине. Патриотиче
ский призыв коллективов передо
вых предприятий Москвы встре
тил и в нашем городе большую 
поддержку. По примеру москвичей 
коллективы строителей, монтаж
ников, эксплуатационников взяли 
на себя социалистические обяза
тельства о досрочном выполнении 
заданий пятого пятилетнего пла
на.

Дело за тем, чтобы претворить 
эти обязательства в жизнь. Пусть 
по всему городу с новой силой 
развернется живое, действенное 
соревнование!

Шире развернем социалистическое 
соревнование за досрочное завершение

пятой пятилетки!
Передовые автомобилисты

На заводе, где директором т. П о
бедоносцев, высоких производст
венных показателей добивается 
старший оператор Алексей Уша
ков. За  высокопроизводительный 
труд и точное соблюдение техно
логического режима т. Ушаков за 
несен в Книгу почета.
 * *  -----------

Трудящиеся автотранспортной 
конторы основного предприятия 
встречают день выборов в Верхов
ный Совет РСФСР и местные Со
веты новыми успехами в труде.

Водители грузового парка П. В. 
Та то хин. М. Ф. Макаров ежедневно 
перевыполняют . свои задания по 
перевозке грузов вдвое и более. Вы

соких производственных показа
телей достигает и депутат горсо
вета водитель И. А. Ушаков, так
же систематически перевыполня 
ющий задания. По представлению- 
профсоюзной организации авто
транспортной конторы передовые 
производственники занесены н i 
Доску почета.

План 1-го квартала—досрочно
В дни подготовки в выборам 

высоких показателей в труде до
биваются коллективы цехов арте
ли «Ремесленник», ателье мод, 
цех массового пошива и мастер
ская реставрационных работ (ру
ководители тт. Рыбалко, Мухин, 
Кошелева). Они успешно выпол
нили план первой декады января.

В артели создан новый цех по 
изготовлению головных уборов, 
который в 1955 году выпустит 
продукции на сумму 100 тысяч 
рублей.

Коллектив артели «Ремеслен
ник» решил план первого кварта
ла завершить досрочно, к 28 мар
та.

Лекции н беседы о первой русской революции
В библиотеке Челябинского гор

кома партии открылась выставка,
посвященная 50-летию первой 
русской революции. Беседы о ре
волюционных событиях 1905—  
1907 гг. состоялись в цехах трак 
торного и цинкового заводов.

Чтение лекций: «Революция
Ш ® ;--1 9 0 7  го|ов —■ первая на

родная революция эпохи империа
лизма», «Стратегия и тактика 
большевиков в период первой рус
ской революции», «Роль народных 
масс в революции 1905— 1907 
годов» и на другие темы органи
зует областное отделение Общест
ва по распространению политиче
ских и научных знаний.

Модели из металла
В 1955 году в модельном цехе 

ремонтно-механического завода ос
ваивается изготовление моделей 
из металла. Применение этого усо
вершенствования значительно по
вышает срок службы моделей. 
Здесь также применяется оковка 
моделей из дерева железом.

Эти мероприятия позволяют 
сэкономить большое количество 
государственных средств.

Повышают производительность труда
Коллектив механосборочного 

цеха —  один из передовых кол
лективов на ремонтно-механиче 
ском заводе. Рабочие этого цеха 
не раз выступали с ценными на
чинаниями, направленными на 
дальнейшее повышение произво
дительности труда. Недавно груп
па молодых рабочих механическо
го участка—  тт. Кибирев, Савин* 
ский, Щеголькова и другие взяли 
на себя новые обязательства по

досрочному выполнению своих 
личных годовых производствен
ных заданий. Они решили: наряду 
с перевыполнением норм, путе« 
упорной технической учебы по
высить свои разряды, освоить 
смежные профессии, в тесном со
дружестве с инженерно-техниче
скими работниками участка до
биться дальнейшего роста произ
водительности труда-.

Л ю д и  н а ш е г о  г о р о д а

Многостаночным Я. М. Семенченно
Кран медленно опустил за

готовку на стол продольно
строгального станка. Пожилой 
рабочий в комбинезоне и дра
повой замасленной кепке, отце
пив трос, махнул машинисту 
крана: «уезжай».

Строгальщик Яков Михайло
вич Семенченко минуту посто
ял в раздумье, а затем начал за
креплять детали. Он располо
жил на столе одну за другой 
три заготовки бойка трехтон
ного кузнечного молота. Затя
нув болты, Яков Михайлович 
вставил резец, включил редук
тор и подошел к пульту управ
ления. Запустив станок, он 
осторожно подвел резец к кром
ке заготовки. Победитовая пла
стинка запрыгала по бугристой 
пове^Ьости. Еще несколько 
движений стола —  и резец, 
вздрагивая на зазорах между 
заготовками, погнал ровную 
стружку.

Теперь станок может рабо
тать без помощи рабочего.' 
строжка будет продолжаться не 
менее 25 минут. Яков Михай
лович перех.одит на долбежныг 
станок. Здесь, на поворотном 
столе, он закрепил поковку ко

ленчатого вала. Нужно сделать 
фигуру двухколенного вала. На 
это пойдет 12— 15 минут.

Запустив долбежный станок 
и проверив работу продольно
строгального станка, Яков Ми
хайлович направляется к попе
речно-строгальному. Здесь при
готовлены к обработке лопасти 
дымососного вентилятора. Яков 
Михайлович закрепляет сраз'- 
12 заготовок и запускает ста
нок. До конца строжки на про- 
дольно-строгальном станке 
остается семь минут. Строгаль
щик настраивает еще один по
перечно-строгальный станок 
Работают четыре станка. Одно
временно обрабатывается около 
20 деталей.

Полтора года назад строгаль 
щик т. Семенченко работал на 
двух поперечно-строгальны < 
станках. Рядом установили 
долбежный. Он был без масля 
ного насоса. Яков Михайлович 
предложил изготовить такой 
насос. Станов вошел в строй. 
Его закрепили за строгальщи
ком т. Семенченко.

Спустя некоторое время ря
дом был смонтирован продоль- 

| ьо-строгальный станок, кото

рый тоже был закреплен за 
т. Семенченко.

Обычно все станочники на 
заводе пользуются резцами е 
твердо-сплавной напайкой. Та
кие резцы не всегда удобны в 
работе. Для каждого случая 
требуется резец другой конфи
гурации.» Яков Михайлович 
предложил сделать специаль • 
ную оправку для сменных рез
цов. В ней можно закрепить 
быстрорежущий резец любой 
конфигурации. " Предложение 
было принято. Сейчас многие 
станочники пользуются оправ 
кой строгальщика Семенченко.

За последние несколько лег 
Яков Михайлович внес больше 
тридцати рационализаторских 
предложений. Из них 20 уже 
внедрены в производство.

Работая постоянно на не 
скольких станках, Яков Ми
хайлович Семенченко система
тически выполняет по две —  
три нормы. Выполнив месячное 
задание декабря на 286 про; 
центов, он в январе добивается 
новых производственных успе
хов.

В, Кузьмин.
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Повышать уровень профсоюзной работы
В течение двух дней продолжа

лась работа пятой профсоюзной 
конференции основного предприя
тия. Делегаты конференции заслу
шали и обсудили отчетный доклад 
председателя завкома т. Никонова 

• г» работе объединенного комитета 
профсоюза.

—  В минувшем году, — сказал 
докладчик,— коллектив предприя
тия добился неплохих производст
венных успехов. Годовой план вы
пуска товарной продукции выпол ■ 
нен на 114, а валовой —  на 120 
процентов. Улучшены качествен
ные показатели. Благодаря более 
полному использованию техники, 
усовершенствованию технологии, 
повышению производительности 
труда достигнута значитель
ная экономия государственных 
средств. Большую помощь эксплу
атационники оказали колхозникам 
подшефных колхозов Кировского 
района в их борьбе за быстрейшее 
претворение' в жизнь историче
ских решений сентябрьского и 
февральско-мартовского Пленумов 
ЦК КПСС, направленных на кру
той подъем социалистического 
сельского хозяйства.

Вместе с тем докладчик обратил 
внимание делегатов на серьезные 
недостатки в хозяйственной и 
профсоюзной работе. Существен
ные недочеты имеются в поста
новке производственно-массовой и 
культурно-воспитательной рабо- 

- ты, в бытовом устройстве трудя
щ и х с я  и особенно в организации 
.-Х раны  труда и техники безопас

ности.
Но докладу т. Никонова развер

нулись оживленные прения. В 
своих выступлениях делегаты 
конференции подвергли острой 
критике недостатки в работе зав
кома предприятия и отдельных 
хозяйственных руководителей.

Первым взял слово делегат 
т, Мулявия.

■ т  В котельносварочном цехе 
демонтдо-механичсского завода,— 
сказал он, —  культура рабочего 
места оставляет желать много 
лучшего. В цехе настолько тесно, 
что рабочим приходится устраи
ваться между станками, тогда как 
два-три рабочих субподрядной ор
ганизации, размещающейся здесь 
же, занимают целый пролет цеха. 
Монтажников можно перевести р

какое-либо другое помещение и 
тем самым создать рабочим наше
го цеха нормальные условия для 
работы. Плохо нас обеспечивают 
металлом. По этой причине далеко 
не полностью используется имею
щееся мощное оборудование, про
стаивают рабочие.

Выступивший затем делегат 
т. Черняк критиковал завком 
предприятия за слабый контроль 
выполнения принимаемых реше
ний. Он сказал:

— Недостатки, о которых гово
рят сегодня на конференции, не 
новые. О них говорили и на прош
лых конференциях, по ним при
нимались решения. Но недостатки 
эти остаются. Не устраняются 
они, видимо, потому, что из 13 
членов завкома работают только 
трое —  председатель т. Никонов 
и его заместители тт. Муратова и 
Шагалов. Что делают остальные 
члены завкома —  неизвестно. А 
три работника сами, без опоры на 
актив, не могут, конечно, обеспе
чить претворение в жизнь прини
маемых решений. Чтобы не повто
рять без конца одних и тех же 
ошибок, необходимо чаще прово
дить общие собрания рабочих и 
служащих, принимать решитель
ные меры к устранению вскры
ваемых на них недостатков. У нас 
же такие собрания проводятся еще 
редко.

Серьезные претензии к завкому 
предъявил делегат т. Столбов.

—  Работники завкома, —  зая
вил он, — редкие гости на про
изводстве. В минувшем году, на
пример, на нашем ремонтно-меха
ническом заводе я ни разу не ви
дел т. Никонова. А если бы проф
союзные руководители почаще 
бывали у нас, помогали в работе, 
тогда лучше бы выглядела и 
деятельность низовых профсоюз
ных организаций.

На конференции указывалось 
на крупные недочеты в постанов
ке охраны труда и техники безо
пасности. На заводах многие бы
товки заняты не по назначению, 
отдельные цехи не имеют нужной 
вентиляции. Спецпитанием рабо
чие вредных цехов обеспечивают
ся плохо. Некоторым рабочим не 
выдана спецодежда, хотя они тру
дятся в зимнее время под откры
тым небом. Все это объясняется 
тем, что начальник отдела техни
ки безопасности т. Бдбицын и за

меститель начальника управления 
основного предприятия т. Сааков 
еще мало проявляют заботы о ра
бочих, об удовлетворении их за
конных претензий. Об этом гово
рили в своих выступлениях деле
гаты тт. Хорошилов, Деев. Стол
бов.

Делегаты тт. Белов я  Репин 
остановились на вопросах социа
листического соревнования.

—  Председатель нашего завко
ма т. Сарапулов (завод, где дирек
тором т. Бочаров), —  говорит 
т. Белов, — в соревновании боль
ше интересуется формальной сто
роной дела, чем его существом. 
Члены завкома требуют от каж
дого из нас письменное индивиду
альное обязательство, тогда как 
мы работаем посменно. А смена —  
это единый комплекс. И, каза
лось бы, нужно было брать смен
ные обязательства и по-настояще
му бороться за их выполнение, От 
этого пользы было бы больше.

На порочную практику подведе
ния объединенным завкомом ито
гов соревнования указал в своем 
выступлении т. Репин.

—  Как правило, подготовка к 
этому важному делу, —  заявил 
он, —  проходит формально как со 
стороны завкома, так и со сторо
ны руководства предприятия. Она 
сводится к составлению сведений 
по сводкам без анализа положения 
дел на месте, и в таком виде ру
ководители докладывают на засе
дании завкома, а он решает воп
рос о присуждений первенства в 
соревновании. Это вредная прак
тика, и с нею надо покончить.

В прениях выступили также 
тт. Сааков, Колесов, Мальцев, Бе
ляков, Шпагин и другие —  всего 
15 человек.

Конференция признала работу 
завкома предприятия удовлетво
рительной и приняла решение, 
направленное на дальнейшее 
улучшение работы профсоюзной 
организации предприятия. Избран 
новый состав завкома.

Работу ревизионной комиссии 
конференция признала неудовле
творительной и избрала новый со
став ее.

М. Александров,

Собрание партийного актива
Состоялось собрание партийно

го актива города. Собрание заслу
шало и обсудило доклад участни
ка Всесоюзного совещания строи
телей главного инженера строи
тельства т. Зурабова «Об итогах 
работы Всесоюзного совещани;} 
строителей».

Выступивший в прениях руко
водитель проектной организации 
т. Амелин критиковал руководи
телей строительного управления 
тт. Бурдакова и Зурабова за не
внимание к созданию производст
венной базы строительства, ука
зал на неудовлетворительную ор
ганизацию труда и совершенно 
недостаточную механизацию тру
доемких процессов на заводах 
главной конторы производствен 
ных предприятий.

Тт. Амелин и Сорокин говорили 
о допускаемом строителями расто
чительстве в расходовании метал
ла, особенно при сооружении эс
такад и технологических цехов.

Вопросу качества жилищного 
строительства посвятил свое вы 
ступление т. Начичко, подверг
ший критике работников первого 
стройрайона за факты брака при 
сооружении жилых домов и куль- 
турно-бытовых объектов.

Тов. Плескачев отметил в своем 
выступлении, что руководители 
строительства и основного пред
приятия не думают о перспекти
вах сооружения объектов второй 
очереди, не уделяют никакого 
внимания созданию задела для 
монтажников, что отрицательно 
сказывается на деятельности мон
тажных организаций.

— Во втором полугодии 1954, 
—  сказал главный инженер 
первого строительного района 
т. Рейну с,— коллектив нашего 
стройрайона проделал некоторую 
работу по дальнейшей механиза
ции и внедрению индустриальных

методов строительства. Проложено 
три километра подкрановых пу
тей, смонтированы и работают на 
строительстве жилья 14 башен
ных кранов. Выполнены подзем
ные коммуникации и сооружены 
Фундаменты четырех-пятиэтаж- 
ных домов, которые будут стро
иться индустриальным методом с 
применением панелей и сборных 
железобетонных конструкций.

Силами работников района 
спроектирована, построена и вве
дена в действие полигонная уста
новка но производству гипсорееч
ных панелей, выпускающая в 

! сутки 500 квадратных метров 
панелей. Построены и работают 

j цех лепных изделий и механизи
рованный склад крупномедных 
деталей, который сетью узкоко
лейных путей связан со строящи
мися объектами. В недалеком бу
дущем коллектив нашего района 
намечает освоить сооружение 
сборных фундаментов и стен, 
блочную сборку сантехники.

— Недостатки в строительстве, 
о которых говорил в своей речи 
на Всесоюзном совещании строи
телей секретарь ЦК КПСС това
рищ Хрущев,— заканчивая вы
ступление, отметил т. Рейнус,—  
есть и в нашей работе. В ответ на 
Обращение Всесоюзного совеща
ния строителей коллектив нашего 
района приложит все свои силы и 
энергию на устранение имеющих
ся недостатков, широкое внедре
ние индустриальных методов, 
улучшение качества и снижение 
себестоимости строительства.

На собрании выступили также 
тт. Хазовский и Рисовер.

Собрание партийного актива 
приняло постановление, направ
ленное на неуклонное выполнение 
мероприятий, намеченных в Обра
щении Всесоюзного совещания 
строителей.

Навстречу выборам в Советы
Многолюдно бывает по вечерам 

в агитпункте избирательного уча
стка 1, размещающемся в клу
бе рабочей молодежи. Как и в дни 
подготовки к выборам в народные 
суды, для избирателей здесь чи 
таются лекции, демонстрируются 
кинофильмы. Установлено дежур
ство агитаторов.

Большую работу по месту жи
тельства избирателей проводят

ПИСЬМА ИЗ ПУСНОВОГО ЦЕХА
1. Плоды безответственности

: На объекте <М 117 пускового 
цеха, где начальником т. Михай
ловский, заметное оживление.

То и дело раздаются команды:
—  Вира!
—  Майна!
1 — Еще майна!
—  Хорош!
Тяжелая деталь циркуляцион

н о го  насоса, повиснув на тросе 
мостового врана, опускается на 
заботливо уложенные на полу де
ревянные дощечки.

' больше двух лет тому назад на 
чтом объекте слышались такие же 
команды, так. же хлопотали во- 
tg y r  деталей насосов монтажни 
ки с той лишь разницей, что тог
да компрессоры собирались, а сей- 
час-г-разбираются,

Да, именно в эти дни, когда 
все внимание, строителей, мон- 

, тажников и эксплуатационников 
обращено на быстрейший пуск за
вершающей Фазы основного пред- 
пф ш чк я , коллектив контш д Ш  8, 

•'пяемый т, «гишодам. Вы

нужден производить почти полную 
разборку всех шести смонтиро
ванных здесь насосов. Во всех ма
шинах обнаружены значительные 
перекосы кривошипно-шатунного 
механизма и другие серьезные де
фекты. По вине монтажников кон
торы Л? 8 объект № 117 
больше всех других держит сейчас 
пуск завершающей фазы.

—  Главное —  и спросить не с 
кого, —  говорит недавно назна
ченный руководить работами по 
устранению брака т. Соколов. За 
два года здесь сменилось не то 12, 
не то 13 начальников участка. 
Последний из них —  т. Герхт, —  
наделав брак, получил назначении 

| на другой, не менее ответствен
ный участок работы. t

| Следует ли доказывать, что все 
| это рождало безответственность, 
обезличку, особенно если учесть, 
что контроль за качеством мон- 

I тажа был в., слое время возложен 
4 ч ш > в ш , имевшего бодшой

опыт раооты... в кондитерской 
промышленности.

На этом, пожалуй, можно было 
бы так подробно и не останавли 
ваться, если бы атмосфера обез
лички не сохранилась здесь и по 
сей день.

Около четырех месяцев тому на
зад монтажники производили об
катку собранных машин, доведя 
режимы работы до максимальных. 
В ходе обкатки был обнаружен 
ряд недостатков. Не желая при
слушиваться к голосу эксплуата
ционников, монтажники начали 
исправление сальников, оставив 
остальное «на потом», хотя цех 
уже вступил в ответственный 
пусковой период. П р # л а в  кое- 
что с сальниками, бывший на
чальник участка т. Герхт ушел на 
другой объект. Теперь же, когда в 
авральном порядке идет исправле
ние кривошипно-шатунных меха
низмов в насосах, т. Соколов вы
ражает сомнение в том, смогут ли 
выдержать давление сальниковые 
набивки. Круг, таким образом, за
мыкается.

Чтобы быстрее выполнить боль
шей объем по исправлению брака, 
монтажники организован рзбшеу

I в три смены. Но должного контро
ля за работой ночных смен не осу
ществляется, трудовая дисципли
на находится на низком уровне. В 
результате, например, в ночь с 12 
на 13 января работа была сорва
на, так как один из монтажников 
вовсе не явился на смену, а дру
гой пришел пьяным.

Большую работу по обкатке ма
шин предстоит выполнить коллек
тиву т. Лаврова на объекте 115. 
В это дело активно включились 
работники механической службы 
цеха во главе со старшим механи
ком т. Смирновым. По инициати
ве эксплуатационников шш ытьь 
ваются при обкатке три »ида 
сальников, один из которых скон
струирован ремонтниками цеха и 
предполагается к внедрению на 
всех насосах объекта. Это лишний 
раз доказывает, что тесное творче
ское содружество монтажников и 
эксплуатационников —- одно И! 
важных условий быстрейшего за
вершения пусконаладочных работ, 
повышения взаимной ответствен
ности и улучшения контроля за 
качеством сборки вводимого в 
r-ffml е.уорудования.

агитаторы закрепленной за агит
пунктом партийной организации 
первого стройрайона. Агитаторы 
тт. Васильев, Перфильев, Корне
ев Г. М., Губеева, Коваленко и 
другие по 2— 3 раза побывали у 
своих избирателей, разъясняют им 
Положения о выборах в Верхов
ный Совет РСФСР и местные Со
веты депутатов трудящихся.

М. Игнатьев.

Ленинград. Продукция фарфоро
вого завода имени Ломоносова щи- 
роко известна в странз., .

На снимке: один из старейших 
художников А. В. Воробьевскяй зм 
росписью декоративное вазы,



Широко внедрять индустриальные 
методы строительства

Созванное Центральным Коми
тетом КПСС и Советом Министров 
СССР Всесоюзное совещание стро
ителей, архитекторов, работников 
промышленности строительных 

>«1териалов, строительного и до
рожного машиностроения, проект
ных и научно-исследовательских 
организаций имеет в жизни на- 

» шей страны исключительно важ- 
' "  ное значение. Совещание намети

ло ряд практических мероприятий 
для осуществления главной зада
чи —  сокращения сроков строи
тельства, своевременного ввода в 
эксплуатацию зданий и сооруже
ний, снижения стоимости строи
тельства и улучшения его качест
ва.

Совещание вызвало большой 
интерес всех трудящихся нашей 
страны, в том числе и строителей 
нашего города.

О происшедших изменениях в 
'"'области строительной индустрии 
'  мы можем судить по нашему го

роду.
Прошло сравнительно немного 

времени с тех пор, как была соз
дана наша строительная органи
зация —  всего пять с небольшим 
лет, —  но за это время неузнавае
мо изменился весь наш район. В 
тайге растет и ширится большой 

. социалистический город, возни
кают новые промышленные объ
екты. За эти годы строители вы
полнили свыше 22 миллионов ку
бометров земляных работ (только 
по выемке), свыше 1 140 тысяч 

/"ку б о м етр о в  кирпичной и шлако-
очной кладки, свыше миллиона 

кубометров бетонных и железо
бетонных работ и т. д. Построено 
и введено в эксплуатацию сотни 
тысяч квадратных метров благо
устроенных жилых домов, десятки 
магазинов и столовых, детских са
дов, школ и других культурно- 
бытовых учреждений. В нынеш
нем году жители нашего города 
получат Дом культуры, городскую 
библиотеку.

Но было бы неправильно за не
которыми успехами в нашей рабо
те не видеть ряда серьезных не
достатков. Так же как и другие 

_ Троительные организации, мы 
"допускали большие излишества в 

применении металла.
Наряду с расточительным при

менением металла имеются много 
примеров не менее расточительно
го применения леса и лесоматери
алов.

Проектная организация, проек
тирующая наш город, пошла нам 
навстречу, и за короткий срок вы
дала техдокументацию на строи
тельство жилых домов с примене
нием элементов сборноети в зна
чительно большей степени, чем 
ранее.

Управление строительства счи- 
тает для себя совершенно обяза

тельным до конца использовать 
преимущества этого проекта по 
сравнению с обычными проекта
ми, одновременно создавая базу 
для перехода в ближайшее время 
к крупноблочному строительству.

Что предпринимается для это
го?

Заканчивается расширение и 
реконструкция имеющихся на 
строительстве заводов железобе
тонных изделий, проектируются и 

I будут построены в 1955 году два 
I завода крупномерного железобето- 
! на с годовой производительностью 

60 тысяч кубометров. Заканчи
вается проектирование завода 
крупномерных шлакоблочных 
офактуренных камней на базе ис
пользования промышленных шла
ков и золы. К строительству это
го завода мощностью в 150 тыс. 
кубометров блоков, что в переводе 
на кирпич составит 60 млн. 
штук, мы приступим уже в ян
варе. Заканчивается строительст
вом завод по изготовлению шлако
алебастровых перегородок и пере
крытий, полностью механизиро
ванный.

С целью создания нормального 
технологического процесса пост
роен механизированный склад 
крупномерных деталей, дейст • 
вующий уже третий месяц. На 
склад крупномерные детали по
даются железнодорожными ваго
нами, разгружаются и складиру
ются по маркам, а затем нужные 
марки подаются на строительные 
площадки комплектно по ходу 
монтажа, узкоколейным тран
спортом. Механизированный
склад связан сетью узкоколейных 
путей с каждым строящимся объ
ектом.

Применение механизированно
го склада крупномерных деталей 
позволило нам значительно раз
грузить строительные площадки, 
сократить простои из-за неком
плектной подачи деталей, приве
сти площадки в более культурный 
вид.

Перед нами имеются и другие 
перспективы развития строитель
ства домов большого объема, а 
частности достигнуто соглашение 
с проектной организацией о том, 
что нам в течение I квартала 
1955 года будут спущены не
сколько типовых проектов на 
строительство полностью сбор
ных многоквартирных.жилых до
мов высотой в пять этажей. Дело 
чести нашего коллектива по по
лучении проектов быстео присту

п и т ь  к строительству новых до- 
| мов и провести его на высоком 
индустриальном и культурном 
уровне.

Наше министерство поставило 
перед всеми заказчиками требова
ние во всех новых проектах пре
дусматривать максимальную

сборность, широкое применение 
сборного железобетона. В ближай
шее время к нам начнет посту
пать документация на сборные 
элементы и по объектам промыш
ленного назначения.

Как один из серьезных недо
статков в работе строительных 
организаций на Всесоюзном сове
щании отмечалось низкое каче
ство строительно-монтажных ра
бот, особенно отделочных.

Фактов низкого качества стро
ительно-монтажных работ можно 
встретить и у нас очень много. 
Взять хотя бы, к примеру, здание 
управления основного предприя
тия. В общем здание выглядит н е
плохо, но стоит присмотреться к 
отдельным конструктивным эле
ментам, и первоначальное мнение 
приходится изменять. Дверные 
полотна сделаны из сырого мате
риала, рассохлись, перекосились, 
поэтому двери плотно не прикры
ваются. Полы паркетные и доща
тые в том же здании выполнены 
так, что когда по ним проходишь, 
чувствуешь, что «почва уходит 
из-под ног».

Ряд серьезных недостатков в 
выполненных штукатурных и ма
лярных работ имеются и на дру
гих объектах. Перед нами стоит 
задача резко улучшить качество 
отделочных работ, а для этого 
прежде всего надо повысить тре
бовательность и к непосредствен
ным исполнителям работ, и к 
предприятиям, поставляющим на 
объекты строительные материалы 
и детали конструкций. Наряду г 
этим нам нужно окружать атмо
сферой общественного осуждения 
бракоделов, своей недоброкачест
венной работой наносящих боль
шой ущерб строительству.

На Всесоюзном совещании 
строителей обсуждался ряд важ
ных вопросов, в том числе недо
статки в работе архитекторов, 
вопросы планирования, экономи
ки и т. д. Наша общественность 
имела возможность подробно по
знакомиться с выступлениями по 
этим вопросам, которые были опу
бликованы в нашей печати.

Совещание наметило ряд важ 
ных и своевременных мероприя
тий, которые нашли свое освеще
ние в известном обращении ко 
всем работникам строительной ин
дустрии.

Наш долг, долт всех инженер
но-технических работников, слу
жащих, рабочих-строителей всех 
специальностей —  по-деловому 
претворять в жизнь намеченные 
мероприятия, провести большую 
практическую работу с тем, что
бы добиться максимальной инду
стриализации строительных про
цессов. Мы располагаем для этого 
всем необходимым.

Р. Зурабов.

Башкирская АССР. В посел
ке строителей Уфимской ГЭС 

построены дома щщщадыо в 35 
тысяч квадратных метров. Воз

ведены школы, клуб, больни
ца, детские сады и ясли, пе
карни, столовые, магазины, 

проложен водопровод.

На снимке: одна из улиц по
селка.

Фото Г. Ефимова.

Фотохроника ТАСС.

За средними показателями...
Автобаза отделения монтажно

го треста, которым руководит 
т. Жуков, перевыполнила план по 
грузоперевозкам и в нервом, и во 
втором полугодии 1954 года.

Руководство монтажной органи
зации, удовлетворившись этими 
показателями, не вникает в рабо
ту базы, а тут следовало бы мно
гим заинтересоваться.

...Начинается рабочий день. В 
тишине январского утра далеко 
слышен треск— водители выла
мывают доски из забора, окружа
ющего базу. Пылают костры. Т а
ким образом здесь осуществляется 
«подогрев» машин. Раньше эта 
операция производилась паром, но 
вышла из строя котельная, обору
дование которой не было подго
товлено к зиме, и теперь началь
ник автобазы т. Мирончак и н а
чальник конторы снабжения 
т. Герчиков ругаются между со
бой, сваливая ответственность за 
выход котельной из строя друг 
на друга. Дело в том, что поме
щение гаража (если так только 
условно можно назвать это не
приспособленное к работе место) 
автобазе сдано в аренду конторой 
снабжения, которая не весьма 
обеспокоена жалким состоянием 
автобазы. Само же руководство 
автобазы —  начальник т. Мирон
чак разводит руками: «Что мы 
можем сделать?»

Машины здесь стоят в треску
чие морозы прямо под открытым 
небом. Для ремонта машин имеет
ся несколько тесных неудобных 
«боксов». Ремонт ряда машин за
тянулся на многие месяцы. Так, 
например, машина водителя 
т. Баркаревича ремонтируется пя
тый месяц. Водители опасаются 
ставить свои машины на ремонт, 
так как даже исправные детали с 
них растаскиваются.

Большие нарекания вызывает 
плохая работа технорука автоба
зы т. Самофалова. Непосредствен
ным руководством автобазой он 
почти не занимается, проводя 
много времени в командировках 
для того, чтобы раздобыть недо
стающие для ремонта детали.

Тов. Самофалов занял непра
вильную позицию по отношению 
к коллективу. Он окружил себя 
«любимчиками», такими, как шо
феры тт. Бойко, Кононенко, кото
рым делает всякие поблажки, 
вплоть до того, что разрешает дер
жать машины не на автобазе, а 
дома, а но отношению к осталь
ным членам коллектива держит 
себя грубо, вызывающе.

На профсоюзном собрании, со
званном недавно для того, чтобы 
обсудить доклад начальника авто
базы по итогам работы за 1954 
год, т. Самофалов обрушился на 
всех, кто посмел его критиковать, 
огульно называя всех выступив
ших «лодырями», нарушителями 
дисциплины и т. д. В своей непо
средственной работе т. Самофалов 
допускает много ошибок. «Нор
мальным» в автобазе считается 
перечеркивание выданных наря
дов, переделка их, задержка рас
чета увольняющимся рабочим. 
Свыше трех недель был задержан 
расчет электрику, инвалиду Оте
чественной войны т. Б икиш ну. 
Производственные собрания здесь 
не проводятся, стенгазета не вы 
ходит, «Доска Почета» в красном 
уголке пустует.

В настоящее время проводите л 
изменение оплаты труда. Р азъяс
нительной работы среди коллек
тива автобазы никто не проводит,' 
все это вызывает недовольство 
среди водителей, слесарей и дру
гих рабочих автобазы.

Начальник отделения треста 
т. Жуков и его заместитель 
т. Меньшиков сквозь пальцы гля 
дят на деятельность технорука 
Самофалова, потому что «очарова
ны» его способностями п о ‘знаком
ству доставать необходимые з а 
пасные детали, не обращают вни
мания на сигналы местного коми
тета о необходимости перестройки 
стиля руководства автобазой, 
улучшения работы с коллективом, 
играющим важную роль в дела 
обеспечения нормальной работы 
монтажников.

А. Терлецкий.

Квартирная „карусель и

В январе прошлого года я по 
дал заявление в УРС основного 
предприятия, где я работаю, с 
просьбой выделить мне жилпло
щадь. Мне обещали, и я терпеливо 
ждал. Наконец 21 октября мне вы
писали ордер на комнату в 38-м 
квартале, доме № 1, квартира 7. 
Но эта комната оказалась занята 
гражданкой Цыкаловой. При
шлось обратиться за помощью в 
суд 1-го участка.

Суд состоялся 19 ноября, ре
шение вынесено в мою пользу, 
так как т. Цыкалова, не имея ор
дера, заняла комнату. Но и после 
суда не пришлось занять принад- i 
лежащую мне комнату .

Через два дня после суда вы •; 
яснилось, что т. Цыкалова тоже j 
получила ордер на эту же комна
ту. |

Не раз я обращался к началь- 1 
нику УРСа т. Филатову, пред®- i 
дате.™ центральной комиссии ос
новного предприятия по распреде
лению жилплощади т. Саакову с 
просьбой решить вопрос с комна
той или выделить мне другую; но 
д е ш ь ш а в ;  зови. пе ъяящи. _.Моя

семья второй год не имеет своей 
жилплощади, живем у  знакомых, 
на кухне.

Г. Жиланков,

работник УРСа основного пред
приятия.

О т  редакции

Редакция проверила факты, 
указанные в письме т.-Жиленко- 
ва. Они полностью подтвердились. 
21 октября 1954 года т. Сааков 
подписал т. Жиленкову ордер на 
комнату в 38 квартале, доме INI 1, 
квартире 7. А 17 ноября замести 
тель начальника основного пред
приятия т. Филатов подписал ор
дер на эту же жилплощадь т. Ц ы 
каловой. Начальник жилфонда 
Ж.ЕУ т. Сергеев зарегистрировал 
в книге оба ордера. Так из-за н е
согласованности в работе членов 
центральной комиссии основноги 
предприятия по распределению 
жилья и отсутствия четкого уче
та у начальника жилфонда ЖКУ 
создается «квартирная карусель», 
которую подчас трудно распутать 
даже суду.

Тт. Саакову и Филатову необ
ходимо исправить свою ошибку н 
навести порядок в выдаче рщ е,-^ 

   --



ФиЗ*е«к*ШФл и  <Шп1©1Р1Г
Развивать охоту и рыболовство

На сессии совета „организации европейского 
экономического сотрудничества*1

Тяга трудящихся города к спор
тивной охоте и рыболовству воз
растает с каждым месяцем. Об 
ятом убедительно говорит тот 
факт, что только в прошедшем го
ду более 500 человек вступили в 
члены общества, и сейчас их 745 
человек. Создано 26 охотничьих 
коллективов. Кроме того, органи
зована секция юных охотников.

Многие члены общества прина- 
. мают активное участие в охоте и 
рыболовстве. По неполным дан
ным, охотники нашего города за 
весенний и осенний сезоны 1951 
года отстреляли около 5000 уток. 
540 тетеревов, 134 косули, много 
разной болотной дичи (бекасов, 
куликов и т. д.), уничтожили 
более 171 пернатого хищника, 
истребили свыше 400 штук сус
ликов, бурундуков, крыс и других 
вредителей сельского хозяйства.

Наши рыбаки в летний период 
занимались отловом первоклас
сной рыбы —  хариуса, линка. 
тайменя в местных реках.

Члены общества также сдали 
государственным заготовительным 
организациям ценной пушнины 
на сумму более трех тысяч руб
лей.

Большой интерес проявили 
охотники к спортивно-стендовой 
стрельбе. В результате проведен
ных трех соревнований по этому

виду спорта 15 человек сдали 
нормы 3-го Всесоюзного разряда 
и 1 человек сдал на второй раз
ряд. Хорошо привились и вызвали 
охотничий интерес выезды кол
лективами на облавные охоты. 
За сезон проведено более 50 та
ких выездов.

Общество сумело лишь в самых 
малых размерах обеспечить бое
припасами охотников. Но почти 
не удовлетворены нужды рыбо
ловов, а спрос на боеприпасы, 
ружья, рыболовные снасти все 
больше возрастает. Однако на
чальник УРСа т. Филатов и его 
заместитель т. Добровольский не 
выполняют решения исполкома 
горсовета по продаже огнебоепри- 
пасов и рыболовных снастей тру
дящимся города, хотя решение 
обязывало их это сделать. Не 
строится и городской стенд. Ру
ководители строительства и ос
новного предприятия обещали его 
построить в 3-м квартале 1951 
года, но стенда нет и по сей день, 
хотя оборудование для него на 
сумму 15 тысяч рублей уже за
куплено.

Надо создать все условия для 
того, чтобы охотничий и рыбо
ловный спорт в нашем городе еде • 
лать массовым.

В. Попов.

СОРЕВНОВАНИЯ ПО ХОККЕЮ

Начались соревнования на пер
венство города по хоккею. Первая 
игра состоялась на стадионе по
селка Майска между командами 
техникума и постройкома. Игра 
закончилась со счетом 3:2 в поль
зу спортсменов техникума.

Уже с первых дней отмечается 
недисциплинированность некото
рых команд.

Команда хоккеистов, где пред
седателем коллектива физкульту
ры и спорта т. Котиков, не яви
лась на игру Не пришли играть и 
спортсмены физкультурного кол
лектива, где председателем т. Гор- 
диенко, —  из-за чего было сорва
но две игры.

К. Смирнова.

На первенство города по шахматам
Продолжается третье городское 

первенство по шахматам. После 
одиннадцатого тура впереди идет 
перворазрядник В. Левин, набрав 
ший 9,5 очка из 11. У шахма
тиста Воробцова 8 очков из 9, при 
двух пропущенных партиях. Уча
стник турнира т. Кобозев набрал

7 очков из 7, при одной отложен
ной и трех пропущенных партиях.

Хоропю играет третьеразрядник 
В. Добров, который набрал 7,5 оч
ка из 9, при двух пропущенных 
партиях. Шахматный чемпионат 
продолжается.

В. Банникова.

ПАРИЖ. (ТАСС). Здесь откры
лась сессия совета «организа
ции европейского экономическо
го сотрудничества», в работе ко
торой участвуют министры фи
нансов и экономики 17 стран—  
членов этой организации. Как из
вестно, «организация европейско
го экономического сотрудничест
ва» была создана в момент введе
ния «плана Маршалла» и с тес 
пор на протяжении ряда лет ис
пользуется Соединенными Штата
ми как средство экономического 
давления на Западную Европу. В 
повестке дня сессии два вопроса, 
которые стали уже традиционны
ми для этой организации: «либе
рализация» торговли, то есть сня
тие экспортно-импортных ограни
чений, и подготовка к восстанов
лению обратимости валют стран 
— членов организации.

«Либерализация» торгового об
мена, предполагающая свободный 
ввоз промышленной и сельскохо
зяйственной продукции на терри
торию стран, являющихся чле
нами организации, представляет 
большую опасность для нацио
нальной экономики Франции. Вот 
почему, в то время как Италия, 
Швейцария, Западная Германия, 
Швеция, Голландия и Португалия 
разрешили нелимитированный 
контингентами импорт в свои 
страны 90 процентов ввозимых 
товаров, Франция пыталась в свое 
время оказать сопротивление этим 
мероприятиям. Однако затем под 
нажимом совета «организации ев
ропейского экономического со
трудничества», в котором руково
дящая роль принадлежит амери

канцам и англичанам, француз
ское правительство отменило ог
раничения на 60 процентов вво
зимых во Францию товаров.

За два дня до открытия сессии 
французское правительство опуб
ликовало в «Журналь Офисьель» 
декрет о повышении процента 
свободно ввозимых товаров до 75, 
отметив, однако, при этом, что 
указанная мера проводится «в ви 
де эксперимента» и будет дейст
вовать до 1 апреля текущего года, 
после чего вопрос будет рассмот
рен дополнительно. Это решение 
предусматривает недимитирован- 
ный ввоз во Францию еще 500 
различных видов товаров.

Французские деловые круги с 
нескрываемым беспокойством вос
приняли это решение. Газета 
«Эко» пишет, что «либерализа
ция» 75 процентов французского 
импорта нанесет сильный удар 
текстильной, химической, маши
ностроительной и бумажной про
мышленности Франции. «Эко» с 
беспокойством подчеркивает, что 
французским промышленникам от
ныне придется усиленно конкури
ровать с. промышленниками стран 
— партнеров по «организации ев
ропейского экономического сотруд
ничества».

Газета «Фигаро» отмечает, что 
в этом вопросе Франция все время 
является объектом давления и уг
роз. Еще на прошлой сессии сове
та организации от Франции требо
вали отмены ограничений на мно
гие импортируемые товары. На 
нынешней сессии от Франции со
бираются потребовать отмены

контингентов на импорт 90 про
центов видов продукции в течение 
предстоящих шести месяцев.

Угроза, нависшая над экономи
кой Франции, значительно усили
вается, если принять во внима
ние, что в настоящее время ~,,о 
имя поддержания так называемого 
«духа европейского единства» 
французская буржуазия открыто 
поставила вопрос о допуске запад-^ 
ногерманских монополистов во 
Французскую Северную Африку и 
на территорию, самой Франции, 
Газета «Эко» с прискорбием отме
чает: «следует признать, что 'н а
ша промышленность очень уязви
ма для иностранной конкурен
ции... Потребуются большие уси
лия в области концентрации про
мышленности для того, чтобы вы
держивать конкуренцию».

Вторым вопросом в повестке 
дня совета «организации европей
ского экономического сотрудниче -_ 
ства» является проблема обрати- ~ 
мости валют. Как отмечает фран
цузская печать, руководитель уп
равления заграничных операций 
США Сгассен прибыл во главе 
американской делегации в Париж 
специально для того, чтобы до
биться обратимости валют, что 
привело бы к усилению зависимо
сти западноевропейских стран от 
Соединенных Штатов в области 
финансов.

Стассен намерен потребовать 
также от западноевропейских 
стран взять на себя вместе с Сое
диненными Штатами обязательст
ва по оказанию «помощи» 
странам Азии, которые идут н а "  
поводу у Вашингтона.

Американская компания „Юнайтед фрут"— 
организатор интервенции в Коста-Рике

МОНТЕВИДЕО. (ТАСС). Сообще
ния многих латиноамериканских 
газет свидетельствуют о том, что 
вооруженное вторжение в Коста- 
Рику, как и в случае с Гватема
лой, было организовано американ
ской компанией «Юнайтед фрут», 
ревниво оберегающей е помощью 
государственного департамента 
США свое господствующее поло
жение в экономике стран Цент
ральной Америки.

Как отмечается в печати, пре
зидент Коста-Рики Фигерес вы з
вал недовольство компании 
«Юнайтед фрут» тем, что еще до 
прихода к власти (июль 1953 го
да), а также в первые месяцы 
после своего избрания сделал под 
давлением народных масс ряд за
явлений, направленных против 
этой компании и некоторых ас
пектов экономической политики 
США в Латинской Америке.

По сообщению уругвайской 
буржуазной газеты «Эль Дебате»,

выступая на пресс-конференции в 
Монтевидео в 1953 году, Фигерес 
заявил, что «политика, которую 
превозносят, например, Соединен
ные Штаты относительно выгоды 
частных капиталовложений в ма
лоразвитых странах, является 
ошибочной, ведущей к нищете на
родов». Мексиканский журнал 
«Ой» напоминает, что в интервью 
американскому журналу «Нью Ли
дер» Фигерес заявил: «Иностран
ная собственность на целую от
расль экономики или на землю 
представляет собой экономиче
скую оккупацию. Это не фантазия. 
Я знаю, что я говорю. Я гражда
нин «банановой республики». Я 
знаю, что такое иметь государство 
внутри государства...».

Придя к власти, Фигерес на
стаивал, чтобы компания «Юнай
тед фрут» увеличила выплату по
доходного налога Коста-Рике с 15 
до 50 процентов и отказалась от 
дискриминационной практики,

выражающейся в нежелании вы
плачивать таможенные пошлины.

Более того, Фигерес, как сооб
щала мексиканская газета «Нове- 
дадес», действительно добился не
которых уступок от компании 
«Юнайтед фрут», в том числе, за 
ставил ее отказаться в пользу го
сударства от ряда административ
ных прав в районах своих п л а к ^  
таций, где она ранее была непре
рекаемым хозяином.

Политика Фигереса, отмечает 
печать, вызвала недовольство 
компании «Юпайтед фрут» и ее 
приспешников.

Никарагуа, находящаяся под 
властью Сомоса, была избрана в 
качестве трамплина для воору
женного вторжения в Коста-Рику. 
Газеты, комментируя тесные свя
зи Сомоса с американскими кру
гами, сообщают, что до прихода к 
власти он был адвокатом компа
нии «Юнайтед фрут».

ПОПРАВКА

| В газете от 30-го декабря, в ре- 
| шении «Об образовании избира
тельны х округов по выборам в го
родской Совет депутатов трудя
щихся» изменяйся нумерация не
которых округов.

Вместо №№ 124, 125, 126, 127, 
128, 129 следует читать: 133, 134,

Эстонская ССР. Таллинская пошивочно-вязальная артель «Моод» 
Эстонского промыслового совета в этом году выпустила 60 новых 
моделей вязаных изделий.

На снимке: в фирменном магазине артели «Моод» по улице 
Харью в Таллине.

Фото В. Горбунова, Фотохроника ТАСС.

135, 136, 137, 138. Вместо №№ 133. 
134, 135, 136, 137, 138 следует чи
тать: 124, 125, 126, 127, 128, 129.

Центр для округов: 130, 131, 132, 
133, 134, 135, 136, 137, 138 — шко
ла .№ 15.

Центр для округов: 124, 125, 126, 
127, 128, 129 — школа №  3.

Извещение
Сегодня, 16 января, в 4 часа дня, 

в актовом зале техникума состоит
ся лекция о международном поло' 
женин.

Лекцию читает т. Каплун С. Б.
Вход свободный.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Сегодня в 11 и 13 часов в кинотеатре поселка Майска для детей 
«У них есть Родина». В 3, 5, 7 и 9 часов—кинофильм «Кто виноват?».

17 января — «Кто виноват?». Начало сеансов в 11, 1, 3, 5, 7 и 9 часов.

демонстрируется кинофильм

Ajpee редакции: С«цгор*1, ?s. М оевоввш № 7; телефоны: peiastopa— 2-55» общи!— 68 черв! женусасор 
отвв» еевдетадя— 51-13 чере* сАТС».
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